

Plus de 60% des Mexicains désapprouvent la gestion du président Enrique Peña Nieto



Mexico, 6 septembre (RHC)- 62% des Mexicains désapprouvent la gestion du président de leur pays Enrique Peña Nieto et la moitié d'entre eux disqualifie tout ce qu'a fait le gouvernement.

Les résultats d'un sondage fait par l'institut Heras Demotecnia révèlent que seuls 22% des personnes interrogées approuve la gestion de Peña Nieto ce qui représente environ 16 millions de Mexicains.

Par ailleurs, 46% des citoyens considèrent que la gestion du président va très mal.

En général, 74% des personnes interrogées a indiqué que le Mexique a reculé depuis le début du mandat de l'actuel chef d'état.



Radio Habana Cuba